

Les aînés se préoccupent de leur devenir

La Meignanne - 16 Octobre



Les intervenantes ont répondu, avec clarté et précision, aux interrogations des aînés. |

Quelque 220 personnes ont rencontré maître Laurence Nossereau, avocate, la gériatre Marie-Pierre Ombredane, mardi. Ensemble, elles ont débattu sur le thème « savoir anticiper le jour où je ne pourrai plus décider moi-même ». Les participants ont réfléchi « **sur le choix de leur avenir médical, de la désignation d'une personne de confiance, de son tuteur ou curateur, et comment anticiper la gestion de son patrimoine** ».

Avec ce regard croisé de professionnels, ils ont apprécié ces conseils positifs donnés dans une ambiance très respectueuse de la situation de chacun.

Cette rencontre va de pair avec celle du 16 novembre à Montreuil-Juigné. Elles sont toutes deux organisées dans le cadre des 10 ans du Centre local d'information et de coordination (Clic) aînés Outre-Maine.

Renseignements et inscriptions au 02 41 05 11 08 ou sur clic.ainesoutremaine@wanadoo.fr